

コートを駆ける勇姿 **スポーツ五高**



勝利に燃える 不屈の闘志

熱気と黄色い声援に包まれた長崎女子高校体育館。ここでは、女子バドミントンの熱戦が繰り広げられていた。

黒いユニフォームの五島高校は、他校の応援する声に圧されながらも、それに負けない不屈の「五高らしさ」を発揮して、コートには勝利を目指してひたむきに闘う姿があった。

得点するたびにチームで励まし合い、たとえミスをした時でもみんなで声を掛け合っていた。軽快なフットワークでコート上でプレーする選手の眼は熱く輝いていた。目にも止まらぬ速さで空を駆けるシャトルを追うためには、かなりの集中力を必要とするだろう。その真剣に勝利を手に入れようとする眼差しからは今までの練習の成果を残したいという強い思いが伝わってきた。

そして、ダブルスではチームワークを見ることができた。声を出して協力して得点を狙う姿や、互いにフォローしあう様子が印象的であった。前衛の選手は正面を向きながら、おそらく声が聞こえる位置によって、後衛の選手の場所を確認していた。それができるのは、二人の間に日頃の熱心な練習や生活の中で築かれた絶大な信頼があるからだだろう。私たちは一点の獲得を喜び合う二人の姿に心を動かされた。

あきらめないという心。それがこの女子バドミントンの試合から伝わってきた。日々のたゆまぬ努力が与えてくれるものはスポーツの技術だけではない。何が何でも勝ちたいという気持ちが勝敗を左右するのだと私たちは思った。この不屈の精神こそが「五高らしさ」の根本なのではないだろうか。それをバドミントンというスポーツから教えてくれた彼女たちの勇姿を私たちは忘れることはないだろう。(隆)



五島地区では JRC・ボランティア部門が開催されます。
日程:平成25年7月31日(水)~8月2日(金)
場所:五島市福江文化会館 県立五島高等学校
ボランティア活動や国際協力活動等に取り組む高校生が全国から集まり、活動報告やフィールドワークを通して交流します。五島の豊かな自然や文化について学習するとともに、ボランティア活動の輪を広げる取り組みを行います。

全国の高校生の文化の祭典
長崎で開催！

7/31(水) 2013 8/4(日)

第37回 全国高等学校総合文化祭
しおかぜ総文祭

集え長崎 帆を張れ文化の船に

めいろん 美龍